

Natureisbahn für Gossau

Einfache Anfrage
Alfred Zahner FLiG

Der enorme Publikumsaufmarsch zu den verschiedensten natürlichen Eisflächen in der Region zeigt, dass dieses Angebot bei Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen sehr beliebt ist. In Amriswil hat die Stadt sogar eine Beleuchtung installiert.

Bei tiefen Temperaturen ist es relativ einfach, eine Natureisfläche zu erstellen und zu unterhalten. Eine Eisbahn passt gut zum Leitsatz 1 der Stadtentwicklung: Gossau – die familienfreundliche Stadt „Gossau schafft gute Voraussetzungen für ein aktives Leben in Beruf und Freizeit. Sie sorgt fürattraktive öffentliche Anlagen.

Meine Fragen

1. Ist die Stadt bereit, für den kommenden Winter die Planung eines Eisfeldes in Gossau rechtzeitig in Angriff zu nehmen und bei anhaltenden Kältetagen auch zu erstellen?
2. Ist der Stadtrat bereit zu prüfen, ob allenfalls Weiher in Gossau als Eisfelder geeignet sind?

Gossau, 3. Februar 2006